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Mensagem do Presidente do
69º Congresso Brasileiro de Cardiologia

Caros Colegas

Brasília sedia com muito orgulho a partir de 26 de setembro, o 69º.Congresso da Sociedade Brasileira de Cardiologia. 

A Diretoria e o corpo administrativo da SBC, assim como a Comissão Executiva do Congresso se esmeraram na 
construção de uma grade científica ampla, variada e atual, com foco em temas práticos, conciliando sempre que 
possível, palestrantes e suas específicas áreas de atuação e prestígio. A pauta científica, com similaridades às anteriores, 
será desenvolvida em múltiplas atividades como discussões de Diretrizes, casos clínicos, mesas redondas, colóquios, 
controvérsias e temas livres, formatos já testados e aprovados que proporcionarão inevitavelmente discussões positivas 
e esclarecedoras.

Do ponto de vista logístico, o novo Centro Internacional de Convenções do Brasil com 75 mil metros de área construída, 
possibilidade de montagem de até 200 salas com atendimento para até 20 mil pessoas, contando com 22 elevadores, 
duas escadas rolantes e vagas de estacionamento cobertas para até dois mil veículos, oferecerá sem dúvida, bastante 
conforto aos congressistas e aos expositores. 

A rede hoteleira é ampla, de boa qualidade e como é característica da cidade, concentrada num setor específico, 
de maneira que os deslocamentos mais distantes do Centro de Convenções não excedem mais do que 15 minutos, 
proporcionando uma vez mais conforto e facilidade aos participantes.

Aos acompanhantes, Brasília, além da sua arquitetura exuberante e única, oferece múltiplas oportunidades de 
turismo variado. Inúmeras cidades turísticas e históricas ao redor da capital proporcionam lazer religioso, cultural e 
de aventura, com cavalgadas, cachoeiras, trilhas, etc.

Aos muitos apreciadores da boa mesa e do bom vinho, a capital federal conta hoje, além dos tradicionais restaurantes 
locais, com filiais de todos os grandes restaurantes do Rio de Janeiro e São Paulo. 

Gostaria de agradecer especialmente ao Corpo Administrativo da SBC e aos médicos componentes da atual Diretoria 
e da Comissão Executiva com quem trabalhamos há mais de um ano, num clima permanente de cooperação, troca de 
conhecimentos e amizade. 

Finalmente um agradecimento especial aos médicos de Brasília, que desde o primeiro instante não mediram esforços 
nem tempo para a colaboração na construção de um Congresso que supere tradições da Sociedade Brasileira de 
Cardiologia em eventos de elevada qualidade científica.

Sejam todos muito bem vindos e aproveitem o Congresso e a cidade.

Augusto Dê Marco Martins 
Presidente do

69º Congresso Brasileiro de Cardiologia


